



**Comunicado de Prensa:**

## **Rechazo a la Retirada de la Candidatura Argentina al Consejo de Derechos Humanos de la ONU**

Mundo Sur expresa su rechazo a la inaceptable decisión del gobierno argentino de retirar la candidatura de nuestro país para integrar el Consejo de Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas.

Esta decisión, que se tomará en los días previos a la próxima Asamblea anual del máximo organismo internacional, resulta insólita y quiebra con una tradición de larga data en la que Argentina ha tenido una presencia y participación destacadas, siendo un actor reconocido en la defensa de los derechos humanos en el ámbito global.

La lamentable medida adoptada por el Presidente Javier Milei tiene como objetivo perpetuar una política exterior de seguidismo y sumisión a las decisiones impulsadas por el presidente Donald Trump y el Primer Ministro Benjamín Netanyahu, los únicos países que también rechazan su participación en este organismo, el más importante para la protección de los derechos humanos. De este modo, Milei demuestra que su intención dista de abogar por el cese de las guerras y el genocidio que se perpetran en Gaza.

Un presidente que, una vez más, nos avergüenza al adoptar, en nombre de la Argentina, posturas que están claramente definidas en nuestra Constitución Nacional y en las leyes que rigen nuestro sistema democrático.

Desde Mundo Sur, exigimos la modificación de esta medida inconsulta y casi secreta, ya que no existe información oficial al respecto. Asimismo, demandamos que nuestro país restablezca su representación en el Consejo de Derechos Humanos, como ha hecho en no menos de cinco ocasiones desde su creación.

Mundo Sur es un colectivo diverso, conformado por hombres y mujeres de múltiples corrientes del movimiento nacional y popular. Este grupo, que incluye dirigentes políticos, representantes sociales, sindicales y expertos en relaciones internacionales, busca establecer un espacio de discusión y generar iniciativas que fortalezcan la inserción soberana del país en el mundo y promuevan la integración regional. Convencidos de que es necesario facilitar el diálogo entre diversos sectores, promoviendo la participación activa de partidos políticos populares, sindicatos, empresarios, instituciones académicas y organizaciones sociales, con el fin de construir un enfoque compartido en política exterior.

**“Mundo SUR” integrado por:**

**Rafael Bielsa - Jorge Taiana - Carlos Tomada - Oscar Laborde - Carlos Custer Carlos Raimundi - Stella Caloni - Eduardo Sigal - Roberto Baradel - Edgardo Depetri - Ariel Basteiro - Telma Luzani - Jorge Drkos - Julio Fuentes - Gabriel Merino - Paula Giménez- Eduardo Pereyra - Néstor Restivo.**